

Communiqué de presse**04.02.2021****Helvetic Airways AG**

Steinackerstrasse 56

8302 Kloten

T +41 (0) 44 270 85 00

F +41 (0) 44 270 85 01

press@helvetic.com

www.helvetic.com

Médias sociaux

Helvetic Airways rejoint la tendance et participe au #JerusalemaDanceChallenge

La compagnie aérienne régionale suisse a produit en janvier sa propre version du défi viral #JerusalemaDanceChallenge. En reprenant les célèbres pas de danse à l'origine d'innombrables vidéos sur YouTube et TikTok, les équipages de Helvetic Airways souhaitent transmettre un message d'optimisme et de légèreté en pleine pandémie mondiale de coronavirus.

Suite à un appel interne, près de trente collaborateurs issus du cockpit et de la cabine ont été sélectionnés sur une base volontaire pour danser sur la chanson «Jerusalema» du chanteur, DJ et producteur sud-africain Master KG. Initié par la troupe de danse angolaise «Fenomenos do Semba» en février 2020 sur YouTube, le challenge est devenu viral grâce notamment au réseau social TikTok. Depuis, le défi a inspiré de nombreuses autres vidéos où l'on peut y voir des milliers de personnes à travers le monde y reprendre la fameuse chorégraphie.

«Actuellement, nous volons relativement peu et nous voulions occuper notre temps libre de façon créative. Nous avons ainsi pu resserrer nos liens de manière constructive et ludique», explique Sara Müllhaupt, Cabin Attendant chez Helvetic et initiatrice du projet. En tant que Head of Cabin Crew de la compagnie à croix blanche, Franz Lindauer soutient la démarche : «Ce projet démontre une fois de plus la cohésion et l'état d'esprit positif qui règnent au sein de notre personnel navigant, ceci malgré les turbulences rencontrées actuellement dans la branche».

Réalisé exclusivement avec des ressources internes et sur le temps libre, le clip a été produit à la mi-janvier par Angsumalin Frank (Senior Cabin Attendant) et Peter Strohmeier (Maintenance). Filmée dans les bâtiments de l'aéroport de Zurich, sur le tarmac et dans le hangar de la maintenance de Helvetic Airways, la vidéo aura nécessité au total près de 12 heures de tournage réparties sur trois jours. Produite avant l'entrée en vigueur des nouvelles dispositions fédérales de lutte contre le coronavirus le 18 janvier 2021, la vidéo est disponible dès à présent sur le canal YouTube de Helvetic Airways :

<https://youtu.be/1sAAPLNK68M>

Suivez-nous sur Instagram: @helvetic_airways

Suivez-nous sur Twitter: @helvetic_en

Suivez-nous sur Facebook: www.facebook.com/helveticairways/

Suivez-nous sur LinkedIn: www.linkedin.com/company/helvetic-airways

Helvetic Airways propose des vols court et moyen-courriers au départ de son hub aéroportuaire de Zurich. Avec sa flotte, la compagnie aérienne assure non seulement des vols réguliers, mais aussi des vols charters ou affrétés pour lesquels l'avion et son équipage sont loués dans leur intégralité. Huit appareils Embraer E190-E1 et E2 de Helvetic Airways sont actuellement exploités par Swiss International Air Lines dans le cadre d'un contrat d'affrètement (wet-lease) de longue durée.

Helvetic Airways emploie 450 collaborateurs. L'entreprise dispose en outre de son propre hangar de maintenance à l'aéroport de Zurich, son siège social.

Helvetic Airways travaille depuis 2008 en étroite collaboration avec l'entreprise Horizon Swiss Flight Academy AG (www.horizon-sfa.ch) basée à Kloten. Ces deux entreprises font partie du groupe Helvetic Airways dont le siège est situé à Freienbach (SZ).



Contact médias

Mehdi Guenin

press@helvetic.com



Centre de téléchargement pour les images destinées aux médias

<https://helvetic.com/fr/mediacentre/mediaimage>